

Liebe Kinder,

unsere Ferien starteten mit einer fantastischen Magie- und Zaubershow mit KLADIX. Ganz gespannt und gefesselt habt ihr jeden Zaubertrick verfolgt und wolltet sehr gern die Geheimnisse der Tricks lüften. Selbst nach der Show waren einige magische Momente noch Thema und jeder versuchte sich die Geheimnisse der Magie auf seine ganz eigene Art und Weise zu erklären. Wir danken Herrn Schmidt für diesen magischen Vormittag.



In der Werkstatt bestand die Möglichkeit alte Tüten wiederzuverwenden und Drachen zu basteln. In mühevoller Kleinarbeit entstanden hier herbstliche und mit viel Liebe verzierte Herbstdrachen, welche zur Wanderung am Donnerstag gern ausprobiert werden durften. Natürlich konntet ihr auch eure eigenen Drachen steigen lassen. Genug Wind gab es auf jeden Fall bei dem herbstlichen Wetter.





Auf der Kreativ-Etage drehte sich alles um die Dekoration unseres Halloweenfestes. Fleißig wurde geklebt, gemalt und der Kreativität freien Lauf gelassen. Auch das Basteln mit Naturmaterialien war bei euch sehr beliebt. Herbstbilder durften natürlich auch nicht fehlen.





Unsere 2. Ferienwoche startete mit einer Alpakawanderung. Ihr wart ganz entzückt von den flauschigen und zahmen Alpakas und konntet bei unserer Wanderung mal so richtig die Seele baumeln lassen.



Die Fußballer unter euch hatten beim Fußballturnier gegen den Hort Großstädteln die Chance zu zeigen was in ihnen steckt. Mit voller Motivation, Teamgeist und viel Freude gabt ihr auf dem Sportplatz alles. Bei der Radtour zum Großdeubener Spielplatz spielte leider das Wetter nicht mit. Ihr habt das Beste aus dem Tag gemacht ganz nach dem Motto „Es gibt kein schlechtes Wetter, nur schlechte Kleidung“. In der Grünauer Welle konntet ihr mal so richtig planschen, schwimmen, tauchen und rutschen. In der Küche duftete es nach leckerem Kürbiskuchen.



Beim Experimentieren drehte sich dieses Mal alles um das Thema „Farben im Herbst“.





Alle Kinder hatten im Sommer sehr viel Spaß beim Müllsammeln in Markkleeberg, sodass wir auch in diesen Ferien Gutes tun wollten. Gemeinsam zogen wir mit Bollerwagen und Greifzangen los und sammelten fleißig auf Wiesen, Wegen und Hecken. Sogar eine Kröte konnten wir aus dem Müll befreien und zurück in die Natur setzen. Wir schauen zurück auf verregnete, aber wunderschöne Momente mit euch und wünschen euch einen schönen Schulstart.

